



Gutscheinaktion der Genossenschaft Elektra, Jegenstorf

Die Ausgangslage

Die COVID-19 Pandemie hat KMUs besonders hart getroffen. Mit der Aktion «Gutschein Elektra» will die Genossenschaft Elektra, Jegenstorf wirtschaftliches Leid lindern, indem sie die Geschäfte der regionalen Betriebe fördert: Sie investiert einen massgeblichen Teil ihres Jahresgewinns in die Verteilung von 50 CHF-Gutscheinen an rund 20'000 Stromkunden/-innen in ihrem Versorgungsgebiet. Die Gutscheine können bei allen an der Aktion beteiligten Firmen auf unkomplizierte Weise eingelöst werden. Für die Umsetzung wird die KMU Informatikpartner AG beauftragt.

Der Lösungsweg

Die Bestandteile der Applikation und die Systemlogik werden mit der Elektra entwickelt und von der KMU Informatikpartner AG mit Hilfe moderner Technologien programmiert: Das Dashboard, mit welchem mitmachende Firmen und Stromkunden verwaltet und QR Codes generiert werden, die Microsite der Aktion, über welche sich jeder Gutscheinempfänger detailliert über die Aktion informieren kann und die Scanner Applikation, mit welcher die Firmen unkompliziert Gutscheine validieren und einlösen können.

Mit dem Projekt-Kernteam des Kunden finden während der Entwicklungsphase Meetings statt, um die Entwicklungsschritte abzustimmen. Erweiterte Funktionen und mögliche Fehlerquellen werden diskutiert, Abweichungen vom Projektplan erkannt und wo nötig korrigiert. Der Kunde soll ein preiswertes System erhalten, welches die Anforderungen in optimaler Weise erfüllt.

Das Ergebnis

Nach intensiven zwei Monaten stehen alle technischen Funktionen bereit. Die über 200 teilnehmenden Betriebe sind über alle nötigen Details informiert, die Gutscheine gedruckt und mit den Stromrechnungen an rund 20'000 Elektra-Kunden verteilt. Diese können auf der Microsite im Internet rasch und zuverlässig ansehen, welche KMU bei der Aktion mitmachen, samt dem jeweiligen Leistungsangebot.

Das Einlösen der Gutscheine ist für die Betriebe dank der Scanning-App einfach, ungültige Gutscheine werden zuverlässig erkannt. Das Geld wird von der Elektra ohne Zutun der teilnehmenden KMU periodisch überwiesen. Wer seinen Gutschein verliert, kann ein Duplikat anfordern - das System erkennt Doppeleinlösungen zuverlässig. Die Aktion ist ein voller Erfolg.

Gut zu wissen

Webapplikationen vereinfachen betriebliche Abläufe erheblich. Ob Zugriff auf Kataloge von Lieferanten, Daten technischer Anlagen, ... – es wird einfacher!



Kontakt: KMU Informatikpartner AG, Lukas Zbinden, lukas.zbinden@kmupartnergrou.ch